

Menyempurnanya Akal Manusia

Karya Sayyid Murtadha Mujtahedi Sistani

penulis Situs

WWW.ALMONJI.COM

Email: info@almonji.com

Di terjemahkan dari :

Daulate karimeye Emame zaman As

Judul : Menyempurnanya Akal Manusia

Karya : Sayyid Murtadha Mujtahedi Sistani

Penerjemah : Idham M

Penerbit:

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

**Dengan Nama Allah Yang Maha Pengasih Lagi
Maha Penyayang**

Menyempurnanya Akal Manusia

Susunan keberadaan manusia begitu luar biasa dan mencengangkan, manusia ketika mengenal dirinya sendiri dia dapat melakukan pekerjaan-pekerjaan yang penting dan luar biasa, akan tetapi ketika manusia tidak mengenal kekuatan dan kemampuan tersembunyi yang ada dalam dirinya maka ia akan kehilangan sebuah modal besar sepanjang umur yang ia miliki.

Imam Ali As dalam lisan-lisan hidayah beliau telah berulang kali membimbing manusia menuju hakikat kebenaran ini dan memperingatkan manusia jangan sampai mereka berpikir bahwa diri-diri mereka adalah makhluk yang kecil dan dari unsur yang tidak bernilai bahkan manusia itu harus tahu bahwa terdapat dunia yang luar biasa tersembunyi dari keberadaan diri mereka.

Tapi sangat di sayangkan masyarakat-masyarakat yang ada pada Zaman beliau sama sekali tidak memiliki kelayakan untuk di pimpin oleh beliau, dalam hal ini masyarakat pada saat itu tidak menginginkan hal itu

pada saat seluruh keberadaan alam semesta menginginkan Imam Ali As. Beliau berkata tanyalah pada bukan hanya apa yang ada dalam keajaiban bumi bahkan tanyalah tentang langit dan aku akan memberikan jawaban kepada kalian. Dari sekian banyak orang yang hadir di sana hanya ada satu orang yang bangkit dan bertanya berapakah jumlah rambut yang ada di kepalaku! Dan sejarah sama sekali tidak mencatat bahwa dari sekian banyak orang yang hadir tidak ada yang bertanya dengan tanpa malu kepada beliau.

Imam Ali memberitahukan kepada manusia tentang kekuatan luar biasa dari akal manusia dan segenap kekuatan tersembunyi yang ada padanya untuk di bangkitkan dari alam potensi menuju alam aktual. Akan tetapi semua kekuatan tersembunyi itu tidak di ketahui selain beberapa orang dari sahabat-sahabat khusus beliau. Sejak saat itu puluhan abad telah berlalu dan masih sedikit manusia bahkan masih dalam hitungan jari yang mengetahui kemampuan luar biasa dari akal manusia. Adapun mereka yang mengetahui hal tersebut

masih banyak dari kemampuan akal yang tersembunyi tersebut belum mereka ketahui dan mereka tidak mengetahui cara untuk menggunakan segenap potensi akal manusia tersebut.

Kesemestian perubahan dalam diri manusia.

Imam Mahdi As adalah orang yang menjadi penjaga alam dunia, pengatur dan pemberi keteraturan terhadap alam semesta ini atas Izin Allah SWT. Beliau menggunakan kekuatan luar biasa dari alam maknawiah (spritual) sebuah kekuatan yang bersumber dari Maqam kebesaran wilayah dan dengan inilah beliau melakukan perubahan dunia dan menyempurnakan akal seluruh makhluk di dunia ini.

Bagaimana mungkin manusia dapat menerima rahasia kebesaran penciptaan dan mengenal kemuliaan maqam wilayah sementara sebagian besar dari akal manusia tidak di gunakan sebagaimana mestinya atau dengan bahasa lain bahwa potensi yang di miliki oleh akal

manusia tersebut belum teraktualkan dan hati manusia masih di gelapi oleh kekotoran-kekotoran dosa?

Dengan demikian sebelum Imam Mahdi As mengemukakan kepada masyarakat akan pikiran-pikiran besar dan hakikat dari pengetahuan ilahiah maka di butuhkan sebuah perubahan mendasar yang di mulai dari susunan dasar tubuh manusia dan perubahan sistem otak yang ada pada mereka. Perubahan ini merupakan sebuah perubahan nyata untuk menyiapkan manusia dalam melakukan penerimaan akan kemajuan yang luar biasa dalam masalah agama.

Perubahan ini merupakan sebuah kesemestian pada wujud keberadaan manusia di mana kesemestian ini berfungsi untuk menambah kemampuan manusia dalam memahami pengetahuan dan makrifah ilahiah dari Ahlul bait As di mana hal ini harus terwujud di dunia. Perubahan dunia senantiasa bersama pergantian dan transformasi di muka bumi ini .

Perubahan sistem alamiah yang ada pada bumi dan transformasi mendasar untuk dunia dan penghuninya merupakan syarat kesempurnaan dan puncak peradaban masa depan dunia.

Sebagaimana kita dalam memahami bahasa yang di sampaikan oleh kedua orang tua kita dan berbicara bersama mereka, seorang bayi yang menyusui harus berkembang sehingga mereka memiliki kesiapan untuk dapat melakukan percakapan dengan orang tua mereka. Dan begitu juga dengan kerja usaha dalam aktifitas-aktifitas sosial seseorang yang masih kecil harus tiba pada masa remaja untuk dapat bergabung dengan mereka.

Jika pada sebagian dari naluri yang dimiliki oleh manusia belum bekerja sebagaimana mestinya maka ia tidak akan dapat mengetahui dan memahami sebagian dari persoalan yang ada. Begitu juga tentunya dengan otak dan akal manusia ketika kekuatan tersembunyi yang berada di dalamnya belum teraktualkan maka ia tidak

akan dapat memahami hal-hal yang maju akan pengetahuan ilahiah. Dengan alasan ini maka untuk memahami mereka di dunia dan penghuninya harus terjadi perubahan, pergantian dan transformasi bagi keduanya.

Apakah bagi seorang bayi yang sama sekali belum dapat berjalan dan dari bahaya apa yang di sebut dengan Black Hole¹ yang ada di luar angkasa sana bisa kita diskusikan bersama mereka ? Apakah bagi seorang anak yang tidak dapat membedakan antara gunung dan goa, kita dapat berbicara tentang betapa luasnya dunia dan quaser² ? apakah bagi anak bayi yang sama sekali tidak

¹ Black Hole adalah sebuah keberadaan di luar angkasa sana yang dapat menyebabkan tekanan yang luar biasa, ia memiliki daya tarik yang luar biasa di mana tidak satupun dapat lari darinya bahkan cahaya sama sekali tidak dapat menembusnya dan masuk keluar angkasa dan ketika sesuatu masuk kedalamnya sesuatu tersebut bisa berada di alam sangat jauh dari luar angkasa tadi bahkan dari sisi waktu yang bisa jadi ia berada di masa depan atau masa lampau. (*Jahan dar 500 sale ayande*, hal 601.)

² Setelah ditemukannya Quaser oleh para ilmuwan astronomi mereka mengemukakan sebuah teori di mana seluruh galaksi yang dapat di pandang oleh mata manusia adalah batasan luar dari planetoid bumi dan batasan bumi dengan Quaser sebagian dikatakan dimulai jarak 9000 juta tahun cahaya, dengan demikian

dikarenakan oleh radioteleskop yang dimiliki oleh manusia tidak dapat mencakup lebih dari jarak tersebut maka apa yang ada di antara Quasar dan bumi tidak dapat di saksikan dan di lihat oleh mata manusia. Menurut teori ini dikatakan bahwa terdapat milyaran galaksi dimana setiap dari galaksi tersebut memiliki puluhan juta matahari

Dimana hal itu dapat disaksikan menggunakan teleskop cahaya dan radio teleskop dimana dikatakan bahwa apa yang dilihat tersebut bukanlah sebuah dunia yang sebenarnya akan tetapi kumpulan dari planet-planet yang tersebar secara menyeluruh dan planet-planet tersebut merupakan batas dunia dan dunia yang sebenarnya dimulai pada Quasar tersebut. Dikatakan bahwa setiap quasar memiliki cahaya yang sama dengan sama dengan ratusan juta cahaya matahari kita. Pada matahari yang kita miliki untuk dapat memberikan cahaya sehingga kita dapat melihat dalam waktu dua puluh empat jam ia memberikan tekanan hidrogen sebanyak ratusan juta ton, dalam sebuah quasar betapa banyak hidrogen yang digunakan dalam waktu dua puluh empat jam untuk dapat menghasilkan cahaya, hal ini akan sama dengan sepuluh ribu miliar cahaya matahari (jika cahaya quasar berasal dari ledakan materi dan tidak bertentangan dengan materi itu sendiri).

Dengan sebuah perhitungan sederhana kita harus mengalihkan empat ratus ribu miliar ton dengan sepuluh ribu miliar ton sehingga kita dapat mengetahui bahwa setiap satuan waktu dua puluh empat jam dalam sebuah quasar betapa banyak hidrogen yang dihasilkan dan setelah ia dikali empat ia memberikan nilai kepada kita sebanyak dua puluh tujuh angka nol pada angka tersebut, angka ini merupakan angka yang sangat besar dimana sendiri tidak dapat menyebutkan angka tersebut dalam kata.

Akan tetapi kita dapat dalam sebuah kaidah bahwa setiap quasar setiap dua puluh empat jamnya memberikan ratusan ribu miliar pembakaran matahari jadi dunia yang sebenarnya dari quasar adalah sebuah dunia yang merupakan permulaan dari dunia tersebut dan dikarenakan radio teleskop yang ada di bumi ini sama sekali tidak memiliki kemampuan menyaksikan quasar tersebut

memiliki pengetahuan tentang berapa jumlah yang ada padanya dapat kita dapat berbicara tentang luasnya angkasa dan jumlah galaksi yang ada disana ?

Sehingga para ahli astronomi dan fisikawan tidak dapat memahami betapa luasnya dunia yang sesungguhnya dari quasar tadi bahkan dikarenakan luasnya dunia tersebut para ahli tidak dapat menghitung disebabkan tiadanya informasi terkait dengannya. Bahwa terdapat sebuah dunia dimana dunia tersebut memiliki beberapa matahari apalagi ketika hendak menghitung archimedes dan edington dari setiap atom yang berada di alam tersebut (*diambil dari buku mags mutafakkir jahan syiah hal 367*). Sebagian dari quasar memiliki jarak dengan bumi sembilan ribu juta tahun cahaya. Matahari yang kita miliki jika dibandingkan dengan sebuah quasar tidak ada bedanya dengan lampu yang mati dimana didalam setiap dua puluh empat jam waktu bumi menghasilkan hidrogen sebanyak seratus miliar ton yang diubah menjadi helium hingga planet yang kita tempat dan planet lainnya memiliki cahaya yang panas hingga sepuluh miliar tahun kedepan tidak akan mati, ketika umur dari matahari yang kita miliki demikian lamanya kita dapat memperkirakan dalam akal kita kira-kira sebuah quasar memiliki umur berapa lama ? dengan sebuah perbandingan bahwa umur sebuah quasar dari jenis yang memiliki jarak dengan bumi sembilan ribu juta tahun cahaya dari seribu miliar tahun cahaya lebih banyak dan dikarenakan pada quasar-quasar tersebut juga terdapat matahari sebagaimana matahari yang kita miliki. Dimana matahari tersebut tidak akan mati hingga sepuluh miliar tahun cahaya. Hal inilah yang menyebabkan kita tidak dapat bahwa hukum akal dan ilmu pengetahuan memastikan bahwa kita ini tidak hidup di dunia yang satu dan terdapat dunia-dunia lain di alam keberadaan. (*mags mutafakkir jahan syiah hal 365*).

Satu hal yang jelas bahwa anak-anak yang belum memiliki pengetahuan tentunya untuk memahami bahasan yang seperti ini butuh pada perkembangan dan kesiapan dimana mereka dapat melakukan penerimaan terhadap hal-hal tersebut dan tentunya melalui cara pengajaran. Dengan alasan ini pula manusia didalam melakukan penerimaan akan persoalan-persoalan yang bersifat agung dan besar butuh kepada kehidupan hati dan bekerjanya segenap sel-sel otak sehingga dengan kehidupan hati dan menyempurnanya akal manusia mereka memiliki kemampuan untuk memahami persoalan-persoalan penting tersebut hingga ke dalam hati dan jiwa mereka.

Imam Mahdi dan menyempurnanya akal manusia

Sapakah orang yang dapat melakukan perubahan susunan keberadaan dari wujud manusia? Kekuatan apakah yang dapat mengfungsikan segenap kekuatan agung dan luar biasa yang tersembunyi di dalam otak manusia sehingga dengan mudah dapat memiliki

keutaman-keutamaan akhlak dan menjadi penyebab dilaksanakannya perintah ilahi?

Apakah terdapat orang yang dapat memperbaiki dunia keberadaan ini dimana seluruh manusia dengan segenap kekuatan dan energi yang ia berikan dan dengan sebuah gejolak sosial dapat memperkenalkan manusia kepada fikiran-fikiran dan alasan-alasan besar dari kekuatan agung yang tidak dikenal dan tersembunyi didalam diri manusia?

Didalam riwayat terkait dengan hal ini dikatakan bahwa yang dapat menguak tabir pengetahuan dari Imam Baqir As yang dikenal dengan Baqirul ulum (penyingkap seluruh pengetahuan) beliaulah yang akan membuka rahasia dari tabir sempurnanya dunia dan dikarenakan oleh beliau dikatakan bahwa Baqiatullahi A'dzam atau Imam Mahdi As, Imam Baqir As bersabda :"*Setiap al Qaim dari kami bangkit beliau meletakkan tangganya pada hamba-hamba Allah dan dengan perantaraan ini*

akal-akal manusia dapat terfokus begitupula dengan akhlak mereka dapat menyempurna.”¹

Didalam riwayat ini terdapat poin-poin dasar dan penting dimana dari setiap kata dari kalimat yang disampaikan oleh Ahlul bait As memiliki tujuh puluh makna batin dan tentunya seseorang tidak dapat mengetahui seluruh rumusan dari apa yang mereka katakan selain mereka sendiri. Zaid Zarrad meriwayatkan hadis dari Imam Shadiq As dimana dalam hadis tersebut juga terdapat poin-poin penting dari ma'rifah pengetahuan Ahlul bait As:

“saya berkata kepada Imam Shadiq as : kami takut bahwa tidak menjadi orang mukmin, Imam menjawab : untuk apa ? saya berkata : dikarenakan oleh diantara kami tidak ada ditemukan orang yang lebih memilih saudaranya dari dirham dan dinar dan kami melihat bahwa kami lebih memilih dinar dan dirham tersebut dari saudara kami yang mencintai Imam Ali as diantara

¹ *Biharul Anwar*, jilid 52 hal 336

kami dan mereka mengumpulkannya. Imam bersabda : tidak akan mungkin kalian adalah orang-orang yang mukmin akan tetapi kalian tidak menyempurnakan keimanan yang ada pada diri kalian hingga keluarnya al Qaim, pada masa itu akal-akal kalian akan terfokus dan orang-orang mukmin akan menyempurna dan jika ditanah orang-orang mukmin tidak sempurna maka Allah akan membawa kami dan kalian akan mengingkari langit dan bumi...”¹

Dalam riwayat ini terdapat poin-poin yang banyak digunakan dimana sebagian dari poin-poin tersebut akan kami sebutkan dibawah ini :

1. Selama Imam Mahdi belum bangkit manusia dapat dikatakan tidak memiliki keimanan yang sempurna.
2. Kebanyakan manusia lebih memilih harta benda dan kekayaan dibandingkan dengan saudara seimannya.

¹ *Biharul Anwar*, jilid 67 hal 350

3. Pada masa pemerintahan Imam Mahdi segenap akal manusia akan terfokus dan menyempurna.
4. Dengan sempurnanya akal manusia maka iman mereka juga akan sempurna
5. Sebelum kebangkitan terdapat orang-orang yang memiliki iman yang sempurna meskipun hanya sedikit.
6. Keberadaan mereka di bumi menjadi sebab keberadaan Ahlul bait juga di bumi.
7. Jika Ahlul bait tidak berada di bumi maka orang-orang juga tidak akan memiliki iman tersebut.
8. Pada masa kemunculan Imam Mahdi dikarenakan menyempurnanya akal manusia maka terwujudlah syafaat dan kasih sayang diantara sesama manusia dimana iman lebih utama dan harta benda mereka dan demikianlah mereka akan beramal seolah-olah harta benda mereka miliki bersama.

Dunia yang dipenuhi dengan keragaman dan persatuan

Almarhum Allamah Majlisi didalam kitab Biharul anwar menukil riwayat dari Imam Baqir As, beliau bersabda:” Sahabat dan penolong kami begitu banyak di Kufah jika kalian memerintahkan mereka maka mereka akan menaati dan mengikuti kalian. Imam Baqir As berkata : apakah terdapat orang yang mengambil sesuatu dari kantong saudaranya sesuai yang ia butuhkan ? saya berkata tidak, Imam berkata mereka yang kikir akan harta mereka lebih kikir dari darah mereka sendiri. Kemudian Imam melanjutkan dan berkata : sekarang manusia dalam perdamaian kami menikah bersama mereka dan kami mengambil warisan juga dari mereka dan bersama mereka kami menghormati hak-hak mereka dan kami memberikan amanah kepada mereka pula hingga waktu kebangkitan AL Qaim pada masa itu manusia jujur diantara sesamanya dan orang mengambil dari kantong

saudaranya sesuai yang ia butuhkan sementara sipemilik uang tidak melarang apa yang ia lakukan.”¹

Dengan sempurnanya akal manusia syafaat dan kasih sayang di masyarakat pun terwujud dimana seluruh manusia dikarenakan oleh kasih sayang antara sesama mereka persatuan terwujud diantara mereka. Kehidupan sosial pada masa itu kasih sayang dan cinta kepada semua terdapat dalam diri setiap manusia sehingga harta mereka yang miliki mereka ridhai jika digunakan oleh orang lain. Hal ini tentunya dikarenakan oleh pemerintahan ilahi dan keadilan yang dipimpin oleh Imam Mahdi as diseluruh dunia dimana seluruh kekuatan otak mendapat inayah bagi seluruh manusia. Dan seluruh manusia dikarenakan oleh akal sempurna yang mereka miliki dunia dipenuhi dengan syafaat, keakraban, kasih sayang dan cinta.

Dibawha ini kami menukil riwayat lain dari Imam Baqir As yang diriwayatkan dari Said ibn hasan. Imam

¹ *Biharul Anwar*, jilid 52 hal 372.

bersabda:” Apakah salah satu dari kalian mengambil sesuatu dari kantong saudara seiman kalian sesuai dengan kebutuhannya sementara pemilik orang tersebut tidak melarangnya ? saya menjawab : saya sama sekali tidak melihat hal tersebut diantara kami. Imam berkata : jika demikian maka tidak terdapat sesuatu, saya berkata : kehancuran bagi kami, Imam berkata : sesungguhnya pada kaum ini belum diberikan akal kepada mereka”¹

Berdasarkan riwayat diatas selama masyarakat tidak memiliki sifat-sifat kesempurnaan insani, mereka tidak memperoleh manfaat dari kesempurnaan akal, atau dalam bahasa Imam Baqir as bahwa akal belum diberikan kepada mereka, maka seolah-olah seluruh kemampuan akal tidaklah jelas bagi masyarakat sebagaimana emas yang tersembunyi didalam tanah, masyarakat telah mengubur kemampuan akal mereka bersama diri mereka sendiri didalam tanah.

¹ *Ushul Kafi* ,jilid 1 hal 173, *Biharul Anwar* ,jilid 74 hal 254

Akan tetapi dimasa akal manusia menyempurna tidak hanya kekikiran dan kebahilan akan hilang dalam diri manusia bahkan segenap sifat-sifat tercela juga akan punah sehingga seluruh manusia hanya memiliki sifat-sifat ketinggian insani dimana hal ini merupakan kesemestian dari sempurnanya akal manusia.

Di kalahkannya segenap nalur-naluri jelek dan perbuatan yang tidak terpuji pada masa kemunculan Imam Mahdi As di karenakan oleh sempurnanya akal manusia.

Wali-wali Allah dan para sahabat-sahabat khusus dari Imam Mahdi As yang sampai pada derajat kesempurnaan di karenakan oleh amal perbuatan, rencana dan program begitu juga dengan wasilah-wasilah yang mereka lakukan. Mereka telah memenangi segenap perbuatan-perbuatan yang tidak terpuji menjadi kebaikan yang sebelumnya mereka lakukan sebelum sampai pada kesempurnaan. Dan mereka telah mengalahkan hawa nafsu jelek mereka yang

mengalahkan akal yang ada pada dirinya. Ini hal yang bersifat alamiah. Dimana akal ketika ia telah sempurna tidak hanya ia dapat mengalahkan amal perbuatan buruk dan hal-hal yang mengikuti perbuatan buruk itu sendiri. Sebagaimana sabda Ali as beliau berkata “*Akal yang sempurna memenangi naluri yang jelek*”¹

Dengan demikian orang yang memiliki akal yang sempurna memenangi segenap perbuatan-perbuatan buruk bahkan mereka yang secara dzatiah memiliki kejelekan didalam dirinya. Poin yang menarik terkait dengan sabda Imam Ali diatas adalah bahwa orang-orang yang sempurna adalah wali-wali Allah dan pemilik akal itu sendiri, bisa saja seseorang sebelum sampai pada makam yang tinggi dan memperoleh derajat yang penting ia mengikuti hawa nafsunya dan hal ini merupakan berita gembira bagi orang-orang yang memiliki sifat yang jelek untuk tidak berputus asa dan dengan doa dan usaha ia menyampaikan dirinya pada kesempurnaan, bahkan Imam Ali As dalam riwayat

¹ *Biharul Anwar*, jilid 78 hal 6

tersebut menginginkan hal ini sebagai program dan rencana bagi orang-orang yang hendak menuju pada kesempurnaan itu sendiri. Imam Ali dalam sebuah riwayat menyampaikan sebuah tanggung jawab beliau berkata : “ *Tanggung jawab dari orang yang berakal dimana segenap keburukan hawa nafsu didalam agama, pendapat, akhlak dan segenap amal perbuatan dan mereka mengingat atau menulis segenap keburukan-keburukan tersebut kemudian mereka berusaha untuk menghancurkannya.*”¹

Dengan menulis dan mengingat segenap kesalahan-kesalahan dan berusaha untuk menghilangkan kesalahan-kesalahan tersebut sebagaimana yang disabdakan oleh Imam ali didalam riwayat diatas dinyatakan sebagai perintah kepada orang-orang yang berakal. Hal ini merupakan sebuah rencana dan program yang sangat menarik jika kita mengamalkannya, hal ini akan menyampaikan seseorang kepada makam-makam ilahiah yang tinggi

¹ *Biharul Anwar*, jilid 78 hal 6

dan jalan ruhani yang panjang menjadi dekat bagi mereka karena disebabkan oleh pengaruh dari amal perbuatan ini dapat memberikan pengalaman yang banyak bagi anda dan tentunya seseorang yang memiliki pengalaman yang banyak akalnya juga menjadi banyak dan orang yang memiliki akal yang banyak ia menempuh jalan seratus tahun dengan sangat cepat. Bertambahnya akal dikarenakan bertambahnya pengalaman merupakan sebuah poin yang disampaikan oleh Imam Ali As diawal riwayat dimana beliau mengatakan bahwa :*"Akal terbagi menjadi dua , akal naluri dan akal pengalaman dan kedua dari akal tersebut memberikan manfaat bagi manusia"*¹

Dengan demikian selain dari akal yang secara dzatiah dan fitrahwi yang dimiliki oleh manusia juga terdapat akal pengalaman yang dikarenakan oleh pengalaman yang didapat oleh manusia dapat terwujud dan bertambah, sebagaimana yang disabdakan oleh Imam Ali didalam riwayat diatas bahwa kedua akal baik akal

¹ *Biharul Anwar*, jilid 78 hal 6.

dzatiah dan *akal tajrubah*(pengalaman) kedua-duanya memberikan manfaat bagi manusia.

Apa yang dapat kita gunakan dari riwayat diatas secara umum adalah :

1. Akal terbagi dua dzatiah dan tajrubah.
2. Sebagaimana akal dzatiah memberikan manfaat dan menyampaikan manusia pada kebaikan akal tajrubi juga demikian.
3. Bagi orang yang berakal wajib baginya untuk mengingat dan mencatat segala keburukan yang mereka lakukan dari keburukan-keburukan agama dan akhlak dan mereka berusaha untuk memusnahkannya.
4. Seseorang tidak boleh putus asa dan pesimis dikarenakan oleh amal perbuatan jelek yang mereka lakukan dari maqam-maqam yang tinggi bahkan merka harus belajar dari sabda Imam ali tersebut, mereka harus berharap dan optimis bahwa dimasa depan dengan berusaha dan bekerja

mereka dapat sampai pada maqam-maqam ruhaniah yang tinggi itu.

5. Seluruh wali-wali Allah dan sahabat-sahabat khusus dari imam Mahdi As sebelumnya tidaklah memiliki sifat yang secara dzatiah adalah kebaikan bahkan mereka mendatangkan segenap kebaikan yang ada pada diri mereka dengan cara bekerja dan bersusah payah.
6. Orang-orang yang memiliki akal yang sempurna atau wali-wali Allah telah mengalahkan sifat-sifat jelek mereka dengan kekuatan akal yang ada pada diri mereka.
7. Setiap orang yang memiliki akal yang sempurna tentunya juga sampai pada maqam atau kedudukan ruhaniah yang tinggi karena orang yang memiliki akal yang sempurna dan sifat yang sehat mereka mereka memiliki hubungan dan kaitan dengan alam malakuti.

Orang-orang yang seperti ini memiliki cahaya ilahi di dalam hati mereka dan dengan cahaya tersebut

mereka dapat menyaksikan hakikat atau kebenaran itu sendiri. Allah swt berfirman:

“ أَفَمَنْ شَرَحَ اللَّهُ صَدْرَهُ لِلْإِسْلَامِ فَهُوَ عَلَى
نُورٍ مِنْ رَبِّهِ فَوَيْلٌ لِلْقَاسِيَةِ قُلُوبُهُمْ مِنْ ذِكْرِ اللَّهِ
أُولَئِكَ فِي ضَلَالٍ مُبِينٍ ”

Artinya : *“Maka apakah orang-orang yang dibukakan Allah hatinya untuk (menerima) agama Islam lalu ia mendapat cahaya dari Tuhan-nya (sama dengan orang yang membatu hatinya)? Kecelakaan yang besarlah bagi mereka yang telah membatu hatinya untuk mengingat Allah. Mereka itu dalam kesesatan yang nyata.”*¹

Betul bahwa orang-orang yang sampai pada kesempurnaan akal adalah orang-orang yang terbuka mata hatinya dan melihat hakikat yang sesungguhnya dan mereka telah lepas dari hati yang buta dimana hati yang buta adalah sejelek-jeleknya kebutaan. Rasulullah

¹ Az-zumar ayat 22

saw bersabda :”*Paling jeleknya kebutaan adalah kebutaan hati*”¹

Berhubungan dengan alam ghaib

Tentunya bagi orang-orang yang lepas dari kebutaan hati dan hatinya menjadi terang oleh cahaya ia dapat dengan jelas melihat dan hati mereka tertarik kepada alam malakuti tersebut. Ini adalah hati dimana mata dan telinga batinnya terbuka. Ini adalah hati yang tercahayai. Seperti seorang yang bernama Khalu². Dia adalah orang yang mendengar panggilan dari Imam Mahdi dari bagian manapun dunia dia berada dan ia menyampaikan dirinya kepada Imam Mahdi as dan ia melihat beliau dengan mata hatinya. Imam Sajjad as didalam sebuah riwayat mengatakan :”*Ketahuilah bahwa bagi seorang hamba terdapat empat mata baginya: dua mata baginya yang dengannya ia melihat*

¹ *biharul anwar*, jilid 70 hal 51

² Khalu adalah orang yang secara lahiriah orang biasa dan bekerja di kota Isfahan sementara beliau adalah salah seorang yang ditugaskan oleh Imam Mahdi as dan Imam mahdi memberikan sebagian dari tugas-tugas untuk dikerjakan olehnya.

perintah agama dan dunia dan dua mata lainnya ia melihat perintah akhirat, setiap Allah menginginkan kebaikan seorang hamba Allah membuka kedua mata yang ada didalam hatinya dan dengan perantaraannya ia melihat alam ghaib dan perintah akhirat. Jika Allah tidak menginginkan selain ini kepada hambanya maka ia melepaskannya sebagaimana adanya.”¹

Madzhar kemutlakan keghaiban

Salah satu dari apa yang dimaksud dengan ghaib adalah keberadaan dari Imam Mahdi as bahkan beliau adalah yang terpenting dari keghaiban itu sendiri dimana terdapat sedikit sekali orang mukmin yang dapat melihat beliau dengan mata batinnya. Al-quran di dalam sebuah ayat menyatakan bahwa :- “*Alladzina yu’minuna bil ghaibi*”² pada ayat ini menggunakan kata ghaib sebagaimana dalam tafsir-tafsir akan kema’zuman Ahlul bait as hal ini telah dijelaskan.

¹ *Biharul Anwar*, jilid 70 hal 53.

² Surah Al baqarah ayat 3

Dari kemutlakan riwayat yang telah kami nukil sebelumnya dan kelazimannya pada ayat al Quran menjelaskan kepada kita bahwa Allah swt membuka mata batin mereka yang tentunya pada masa keghaiban mereka dapat bertemu dengan Imam Mahdi as dan mereka dapat melihat Imam Mahdi as dimana beliau adalah madzhar kesempurnaan keghaiban itu sendiri mereka dapat saksikan dengan mata batinnya.

Kejadian-kejadian penting dari Almarhum Ayatullah Sayyid Bahrul Ulum

Almarhum Sayyid Bahrul Ulum adalah salah satu contoh orang yang memiliki hubungan dengan Imam Mahdi as. Beliau dikarenakan terbukanya penglihatan mata hatinya beliau melihat hal-hal yang tidak dapat disaksikan oleh orang lain. Untuk memperjelas hal ini kami pada tema ini kami akan menukil sebuah kisah tentang beliau : Almarhum Muhaddis Nuri didalam buku Darul Islam, mengisahkan dari almarhum Syeikh Takimullah dari sebuah buku dari salah seorang murid

ayatullah sayyid Bahrul Ulum, dikatakan bahwa beliau didalam salah satu perjalanan, saya bersama dengan Sayyid Bahrul Ulum dan kafilah dimana saya dan Sayyid Bahrul Ulum didalam perjalanan tersebut ketika tiba waktu beristirahat ia mengambil sebuah tempat peristirahatan yang berbeda dengan yang lainnya dan seorang pria yang melakukan perjalanan dengan kafilahnya yang berbeda mengambil tempat peristirahatan ditempat yang lain pula. Sayyid Bahrul Ulum melihat laki-laki tersebut satu kali didalam perjalanan itu dan meminta kepada pria tersebut untuk datang kepadanya. Ketika pria itu datang mendekati Sayyid Bahrul Ulum pria tersebut mencium tangan beliau, pada saat itu sayyid menanyakan kondisi setiap orang laki laki dan perempuan diantara mereka, pria itu kemudian menjawab bahwa semuanya dalam keadaan baik-baik saja. Ketika pria itu pergi kami kemudian datang kepada Sayyid Bahrul Ulum bahwa dari pakaian yang dipakai oleh pria tersebut menandakan bahwa pria itu bukanlah dari penduduk Irak kemudian sayyid

berkata benar bahwa dia adalah orang Yaman. Kami berkata kepada beliau anda belum pernah pegi ke Yaman bagaimana mungkin anda mengetahui nama dari kafilah tersebut dan engkau menanyakan keadaan mereka bahkan engkau mengenal laki-laki dan wanita diantara mereka. Sayyid terdiam sejenak kemudian berkata : Subhanallah, betapa anehnya seandainya saya ditanyakan setiap jengkal dari jengkal permukaan bumi saya mengetahui semuanya dan mengenalnya. Muhaddis Nuri mengatakan : yang membenarkan perkataan beliau adalah mereka yang memperbaiki tempat-tempat yang penuh berkah di Najaf, seumpama masjid Kufah, Masjid Hannanah, Kuburan Kumail Bin Ziyad, tempat rumah Imam Ali, dan kuburan Nabi Hud as dan Nabi Saleh as, kesemua ini yang menentukan dan memperbaikinya adalah Almarhum Sayyid Bahrul Ulum, karena sejak dari masa tersebut hingga masa beliau sama sekali tidak ada tanda-tanda yang tersisa dari tempat-tempat tersebut.

Seluruh ulama pada zaman almarhum Sayyid Bahrul Ulum mengatakan bahwa apa yang dikatakan beliau adalah benar dan diterima sementara tidak ada orang yang sama sekali menolaknya.

Kuburan Nabi Saleh As dan Nabi Hud As yang tersisa di Perkuburan Badius Salam saat itu sama sekali tidak ada tanda-tandanya dikarenakan kerusakan yang ada akan tetapi Sayyid Bahrul Ulum yang menentukannya sehingga tempat tersebut sampai sekarang digunakan sebagai tempat bersejarah oleh masyarakat.¹

Didalam buku sejarah Kufah ditulis bahwa Allamah, Hujattulah Haq sayyid Muhammad Mahdi Najafi yang terkenal dengan nama Sayyid Bahrul Ulum dikatakan bahwa beliau memiliki karya-karya yang abadi sebagai contoh dari tempat-tempat suci di mesjid Kufah dimana pada masa yang lalu tempat-tempat tersebut tidaklah dikenal oleh masyarakat kecuali bagi orang-

¹ *Gudzar Akbari*, hal 358

orang yang memiliki pengetahuan agama dimana jumlah mereka sangat sedikit. Dari sisi ini Sayyid Bahrul Ulum mengambil tanggung jawab didalam menentukan tempat-tempat suci tersebut dan tanda-tanda dari mihrab-mihrab yang ada ditempat tersebut kembali dibangun dan dibuatkan tiang batu pada mihrab Nabi untuk menentukan arah kiblat dan hal ini dikenal dengan nama *rakhama* sampai hari ini.¹

Ini adalah bagian-bagian dari karya Sayyid Bahrum Ulum dimana pada masjid kufah terdapat tempat yang dikenal dengan maqam Imam Mahdi as yang sebelumnya ada akan tetapi masyarakat tidak mengetahuinya dan beliau memerintahkan untuk membangun sebuah menara diatas tempat tersebut sehingga tempat itu menjadi jelas. Akan tetapi hal ini bukanlah satu hal yang luar biasa dikarenakan beliau sebelumnya mengetahui tempat tersebut.²

¹ *Tarikh Kufah* hal 72

² *Tarikh Kufah* hal 73

Allamah syeikh Arakin Syeikh Abdul Husein Tehrani ketika beliau pergi berziarah ke Najaf dan Karbala beliau datang ke Irak dan memulai pembangunan Mesjid Kufah. Beliau mencari kuburan Mukhtar Ibn Syakafi dengan tujuan memperbaiki kuburan tersebut. Sementara satu-satunya tanda yang diketahui pada saat itu bahwa kuburan Mukhtar berdampingan dengan kuburan Muslim ibn Aqil di masjid Jami saat itu. Akan tetapi tanda-tanda tersebut tidak dapat menjadi bukti dan diketahui bahwa tempat itu bukanlah kuburan dari Mukhtar. Sementara Syeikh Abdul Husein Tehrani masih mencari tanda-tanda dari kuburan Mukhtar tersebut dia bertemu dengan Allamah Sayyid Ridha yang merupakan putra dari Ayatullah Bahrul Ulum Thabatabai dia berkata bahwa setiap ayahku melewati sudut timur dari dinding mesjid Kufah (sekarang adalah tempat ziarah Mukhtar) ayahku berkata mari kita membacakan surah Al Fatihah kepada Mukhtar, kemudian Syeikh Abdul Husein Tehrani memerintahkan untuk menggali tempat tersebut dan

ditempat itu ditemukan sebuah batu yang bertuliskan ini adalah kuburan Mukhtar Ibn Abi Ubaidah Ibn Sakafi dan tempat itu sekarang dikenal sebagai kuburan Mukhtar Ibn Sakafi.^{1,2}

Tanda-tanda

¹ *Tarikh Kufah*, hal 112

² Sebab dari hal-hal yang bersifat luar biasa yang terlihat dari Sayyid Bahrul Ulum adalah sebuah efek yang dihasilkan dari pertemuan beliau dengan imam mahdi as. Pada pertemuan itu imam mahdi as memeluk sayyid bahrul ulum dan menekan dadanya, dikarenakan pertemuan tersebut terciptalah perubahan yang sangat besar dalam diri Sayyid Bahrul Ulum. Meskipun ayatullah muhaddis nuri mengatakan sebagian dari orang-orang yang dapat dipercaya mengatakan bahwa almarhum mendapatkan perubahan dan mukasafah tersebut dikarenakan dari makanan yang sedikit yang beliau makan dari mangkuk Hamzah Tayyibah (salam kepadanya) yang tersisa. Dan beliau berkata saya memakan sisa tersebut dan dikatakan bahwa beliau melihat hal tersebut dalam sebuah mimpi beliau mengatakan dalam mimpi tersebut ia melihat sebuah mangkuk yang disajikan kepadanya dan didalam mangkuk tersebut terdapat sedikit bubur yang berisi dari seluruh kacang-kacangan, setelah masuk dan memberikan salam setelah ia menjawab salamku kakekku berkata wahai putraku mahdi apakah engkau mau bubur ini ? saya berkata : tentu saya menginginkannya, kemudian dia memberikan mangkuk itu kepadaku. Saya melihat tidak ada yang tersisa di mangkuk tersebut. Saya kemudian mengambil sendok dan menyisir mangkuk tersebut hingga terkumpul saya kemudian memakannya dan saya melihat inilah efek dari makanan tersebut. (*Guldzar Akbari*, hal 358)

Diantara riwayat-riwayat yang disampaikan oleh Ahlul bait as terdapat poin-poin penting tentang kemunculan imam Mahdi as dimana sebagian masyarakat sama sekali tidak memiliki kemampuan untuk mengetahui dan memahami makna-makna dari riwayat-riwayat yang disampaikan tersebut. Sebagaimana pada sebagian bahasan yang disebutkan bahwa mereka sama sekali tidaklah memiliki kesiapan didalam melakukan penerimaan dari riwayat yang disampaikan, dengan alasan inilah Ahlul bait nabi alaihumussalam menyampaikan makna dari riwayat-riwayat tersebut kepada orang-orang dan sahabat-sahabat tertentu mereka sehingga riwayat ini tidak sampai kepada orang yang bukan ahlinya.

Selain dari poin-poin yang bersifat rahasia juga terdapat poin-poin penting lainnya dimana masyarakat dapat mengetahui dan memahami secara lahiriah dari riwayat-riwayat tersebut. Untuk hal inilah Allah swt untuk menyelesaikan hujjah dan mendekatkan hakikat – hakikat yang sesungguhnya kepada masyarakat,

kejadian-kejadian yang terjadi diluar dari kejadian yang ada sehingga masyarakat dapat memfokuskan diri mereka kepada apa yang disampaikan oleh Ahlul bait dan dengannya dapat memahami apa yang telah disampaikan tersebut.

Masyarakat yang tenggelam dalam kegelapan masa keghaiban dan mereka sama sekali tidak melihat cahaya dan pencahayaan dimasa kemunculan imam Mahdi as, bagaimana mungkin dapat mengetahui dan memahami masa tersebut ? Masyarakat yang terpenjara dimasa keghaiban bagaimana mungkin dapat memahami kebebasan yang ada pada masa kemunculan imam Mahdi as, bagaimana mereka mengetahui kekuatan dan kemampuan luar biasa yang dimiliki oleh masyarakat dimasa imam Mahdi as?

Politikus yang memiliki cara pikir yang pendek dan beranggapan bahwa merekalah yang mengetahui segala sesuatu pada masa keghaiban ini, bagaimana mungkin dapat memahami dan mengetahui peradaban

yang dimiliki oleh manusia dimasa kemunculan imam Mahdi as ? Apakah orang-orang yang berfikiran menentang sesuatu yang belum ia lihat dan ia tidak menerimanya, bagaimana Allah bisa menyempurnakan hujjahnya kepada mereka?

Orang biasa yang memiliki otak yang luar biasa

Dengan merujuk kepada-kepada lembaran sejarah dunia jawaban dari pertanyaan ini akan dengan mudah kita dapati. Pertolongan-pertolongan ghaib dan kejadian-kejadian luar biasa dan mencengangkan yang terjadi sepanjang sejarah peradaban manusia akan memberikan jawaban yang kuat bagi seluruh orang-orang berfikiran menentang seolah-olah mereka hidup dan berada di alam ghaib tersebut.

Bahwa kejadian-kejadian luar biasa dan mencengangkan tersebut menyebabkan orang-orang dzalim sepanjang sejarah menjadi heran sehingga bahasan ini membutuhkan sebuah tulisan tersendiri, kami kembali

kepada bahasan tentang sempurnanya akal manusia dimasa kemunculan imam Mahdi as.

Terkait dengan hal ini kami mengatakan bagaimana manusia dengan akal yang sangat terbatas yang ia miliki dapat memiliki kekuatan yang luar biasa?. Sebelum kami menjawab pertanyaan ini kami akan mengutip sebuah kejadian luar biasa dari seorang pria yang dikarenakan perubahan yang terjadi pada otaknya ia memiliki kekuatan dan kemampuan yang luar biasa. Sebenarnya menukil hal ini bukanlah hal yang mesti akan tetapi untuk mendekati apa yang kami sampaikan bagi orang-orang yang menyenangi kejadian-kejadian seperti ini kami menukil kisah ini dan kami akan mengambil kesimpulan : Peter Huricaust adalah seorang berkebangsaan Belanda yang merupakan pria yang sangat ajaib dimuka bumi ini ia diberi gelar dengan nama manusia radar. Hal ini disebabkan karena dia memiliki indra selain kelima dari indera yang dimiliki oleh manusia ia memiliki indera ke enam. Orang ini mampu membaca pikiran manusia dan mengatakan

kepadanya apa yang sedang ia pikirkan. Bagi Peter Huricaust benda-benda, tempat-tempat yang tidak mampu berbicara dan benda-benda padat yang ada dimuka bumi ini mampu berbicara dengannya. Dan Peter dengan indera keenam yang ia miliki ia mampu membicarakan kejadian masa lampau dan peristiwa-peristiwa masa lalu yang telah terjadi pada seseorang. Dan apa yang ia katakan senantiasa benar.

Ini adalah sebuah kenyataan dimana para dokter dan psikolog telah mencoba dan menguji Peter Huricaust dan kesemuanya membenarkan apa yang ia katakan. Hingga sekarang polisi-polisi dari enam belas negara yang berbeda dikarenakan keterpaksaan akan kejadian-kejadian kekerasan yang terjadi dengan kerumitannya ia mampu menyelesaikan kasus-kasus tersebut. Dan orang ini juga aktif sebagai polisi resmi internasional.

Bagaimana ia mendapatkan kekuatan tersebut ?

Akan tetapi yang lebih ajaib dari kehidupan Peter Huricaust dari segala sesuatu yang ia miliki adalah kemampuan yang ia dapati tersebut bukanlah sebuah kemampuan yang ia bawa sejak lahir bahkan dia sendiri sampai berumur tiga puluh dua tahun adalah orang yang biasa-biasa saja dan hidup sebagaimana orang pada umumnya. Akan tetapi disuatu hari pada tahun 1943 ketika ia memperbaiki salah satu dari pangkalan pesawat terbang ia terjatuh dari ketinggian sepuluh meter dan akhirnya pingsan. Ia sendiri mengatakan bahwa sesaat sebelum ia jatuh ke tanah sekitar tiga atau empat detik ia mengingat seluruh kejadian dan peristiwa kehidupannya bahkan ia ingat disuatu hari ketika seekor anjing menggigit kakinya. Pada saat itu sesaat sebelum ia tiba di tanah hatinya bersedih dan pada saat itu antara langit dan bumi hanya satu yang ia pikirkan bahwa "ia tidak ingin meninggal" ! Setelah empat hari sejak terjatuh ia pun tersadar dalam keadaan terbaring di tempat tidur dan ia merasakan sakit yang sangat dikepalanya dan dikarenakan sakit

yang diderita ia berteriak-teriak sejadi-jadinya karena sakit tersebut.

Para perawat rumah sakit berkata kepadanya bahwa ketika ia terjatuh tempurung kepalanya pecah dan sangat perah ia mendengar berita itu dengan sangat khawatir, ia mendengar meskipun ia tidak mampu menjawab apa yang dikatakan oleh perawat dia begitu sangat lelah dan didalam kelelahannya dia melihat kejadian yang aneh.

Ketika perawat tersebut keluar dari kamar Peter Huricaust dengan kesakitan yang ia alami ia memperhatikan orang sakit yang terbaring disekitarnya dan pada saat itulah ia melihat kejadian yang luar biasa. Saat itu Peter Huricaust melihat dirinya bahwa ia sedang mendapat ilham hingga saat itu ia sama sekali belum pernah melihat kejadian yang demikian dimana tiada kata dan tiada perkataan baginya. Akan tetapi pada saat itu ia merasakan bahwa segenap masa lalu dan masa depan dari orang yang sakit itu ia ketahui. Begitu

anehnya ilham yang ia dapat pada saat itu dan secara tiba-tiba Peter Huricaust tidak mampu menyembunyikan apa yang ada di alam pikirannya dan berkata kepada orang sakit yang terbaring di sebelahnya engkau bukanlah orang yang mengenal kebenaran ! orang sakit tersebut berpaling kepadanya dan dengan sangat marah ia berkata : ia, engkau tahu dari mana hal ini ? Peter Huricaust berkata dikarenakan bahwa seminggu sebelum ayahmu meninggal ia memberikanmu sebuah jam tangan sangat berharga sebagai kenang-kenangan akan tetapi kenang-kenangan tersebut pada saat itu juga engkau jual ! orang yang sakit tersebut dengan terheran-heran bertanya dari mana engkau mengetahui hal ini ? akan tetapi Peter Huricaust sama sekali tidak mengetahui bagaimana hal itu terjadi dan secara tiba-tiba ia mengetahui kondisi dari orang yang sakit tersebut didalam akalnya. Sejak saat itu orang sakit disamping Peter Huricaust mengatakan Peter Huricaust seperti setan, jin, dan penyihir dan ia takut kepadanya dikarenakan Peter

Huricaust saat itu mendapat sebuah kekuatan aneh yang mampu menyebutkan peristiwa atau kejadian yang terjadi dan sejak saat itu pula kehidupannya berubah.

Sebuah gelombang listrik yang tidak dikenal terjadi di otaknya telah menyebabkan perubahan tersebut

Peter Huricaust sendiri mengatakan pada saat itu dia sama sekali tidak mengetahui apa yang telah terjadi! tapi saya mengetahui bahwa sebuah gelombang yang tidak dikenal menyerupai sebuah kilatan petir membersihkan seluruh ingatan saya dan menempatkan pikiran-pikiran orang lain ditempat tersebut. Sebagian waktu saya berfikir bahwa saya telah gila bahkan terkadang dari lubuk hati yang paling dalam saya bercita-cita bahwa saya ini adalah orang gila yang sebenarnya hingga saya kehilangan dan terlepas dari kemampuan aneh ini. Karena semua orang-orang yang masuk ke kamar saya pada saat itu saya ketahui segenap peristiwa dan kejadian masa lampau yang mereka lalui. Saya mengetahui semua itu dari wajah mereka semua

kesedihan dan cita-cita yang mereka inginkan semuanya saya ketahui.

Sesaat saya berfikir di dalam hati ini adalah pencurian! hari ini seorang wanita dipukul dan yang lainnya ! akan tetapi semua pengetahuan yang saya miliki membuatku tersiksa dan saya sama sekali tidak ingin mengetahui rahasia-rahasia pribadi orang-orang tersebut. Akan tetapi saya sama sekali tidak memiliki pilihan yang lain. Otak ini tanpa saya inginkan atau bertanya kepada orang lain memperkenalkan seluruh kejadian-kejadian yang dimiliki oleh orang tersebut.

Empat atau lima hari setelah saya tersadar saya melihat seorang sakit yang hendak meminta izin keluar dari rumah sakit. Peter memegang tangan orang tersebut dan berkata kepadanya engkau bukanlah orang Belanda bahkan engkau adalah warga negara Inggris. Engkau seorang mata-mata yang tiba di Belanda dengan parasut, engkau bekerja untuk keuntungan Inggris

yang saat itu sedang menjajah Belanda dan memata-matainya.

Peter pada saat yang bersamaan ketika memahami kondisi tersebut Gustav (salah seorang mata-mata intelijen Jerman mengetahui keadaan yang sebenarnya dari mata-mata tersebut dan ia akan menangkapnya kemudian akan memburuhnya. Peter bahkan mengetahui kejadian-kejadian yang akan terjadi pada mata-mata tersebut bahwa pria itu akan di bunuh disebuah lorong yang disebut kaliver dan ia hendak mengatakan kenyataan yang akan terjadi pada mata-mata Inggris tersebut akan tetapi ia sangat tergesa-gesa pergi. Peter hendak memberikan tahukan dokter rumah sakit dengan cara apapun akan peristiwa yang akan menimpa mata-mata tersebut. Dua hari kemudian mata-mata Jerman mengikutinya dan membunuh mata-mata Inggris tersebut di lorong yang bernama Kaliver. Ramalan yang dikatakan oleh Peter bukan hanya bermanfaat baginya bahkan para polisi-polisi belanda pada saat itu mencurigainya dan berkata kepadanya :

bukankah engkau sebelumnya mengetahui bawa Gustav akan mengikuti mata-mata inggris tersebut, tentunya ini juga menandakan bahwa engkau juga adalah mata-mata Gustav sendiri. Persangkaan ini menjadi demikian kuat sehingga dua hari kemudian datanglah seseorang kerumah sakit dan hendak membunuhnya. Rencana pembunuhan ini hendak dilakukan dengan bantal akan tetapi indera keenam yang dimiliki oleh Peter melepaskannya dari maut tersebut.

Berbahasa dengan bahasa yang lain

Salah satu dari petugas pembunuh ini adalah orang Spanyol dan ketika pria tersebut hendak menyumbat mulut Peter dengan bantal Peter tiba-tiba berbicara dengannya dengan bahasa Spanyol sebuah bahasa yang hingga saat itu tidak satupun kata yang ia ketahui. Ia tiba-tiba berteriak dan berkata “kou muh oguderu dar lau umeren!” pria spanyol tersebut tiba-tiba menarik bantal tadi dan dengan terkejut ia berkata

di dalam hatinya engkau takut membunuhku! Dan betul pada saat itu ia berpikir hal yang demikian.

Orang itu terdiam sesaat dan akhirnya mata-mata Spanyol tersebut menjabat tangannya dan berkata sekarang saya mempercayai apa yang engkau katakan. Tetapi janganlah engkau mengolok-olokku bagaimana mungkin saya dapat menerima kekuatan aneh yang engkau miliki.

Dari sekian banyak cerita-cerita yang telah dikatakan oleh orang-orang diseluruh rumah sakit tersebut telah menyebabkan Peter terkenal dan secepatnya menjadikan dia sebagai orang yang dikecualikan. Sekarang Peter tidak lagi takut dengan indera keenam yang ia miliki bahkan ia ingin dengan indera ke enam tersebut dapat memebatunya memenuhi kebutuhan-kebutuhannya. Ketika Peter kembali ke keluarganya, anggota keluarganya bisa dikatakan tidak mengenalnya. Ibunya berkata kepadanya putraku telah menjadi seorang pemikir! Peter berkata kalian tidak dapat

menemukan dan merasakan siksaan yang saya derita saat ini. Ketika saya bertemu dengan tetangga lainnya mereka berkata bahwa saya membaca pikiran mereka, akan tetapi mereka berkata bohong, saya kemudian memahami bahwa bahkan ibuku, saudaraku dan saudara perempuanku begitu banyak hal yang ia sembunyikan kepadaku. Saat itu saya memahami bahwa sekarang tidak ada lagi orang yang dapat berbohong kepadaku. Dan kebohongan-kebohongan orang lain inilah yang membuatku tersiksa.

Kekuatan yang tidak dikenal memberikan pengetahuan dan kecerdasan kepadaku

Apakah indera keenam ini merupakan anugerah atau siksaan? saya tidak mengetahuinya, saya hanya mengetahui bahwa ada orang lain yang memberikan tempat kekuatan dan kemampuan ini di akal saya, begitu juga dengan ramalan-ramalan tersebut. Saat itu saya memahami bahwa saya harus semakin dekat kepada Tuhan melebihi orang-orang yang lain. Karena

hanya Dia yang memberikan kekuatan ini kepadaku dari sekian miliar orang yang ada dimuka bumi ini. ¹

Saya harus memulai kehidupan saya yang baru karena saya tidak dapat lagi kembali pada pekerjaan saya yang sebelumnya, dengan kemampuan yang saya miliki ini telah menyebabkan saya kehilangan kemampuan biasa yang saya miliki sebelumnya. saya sama sekali tidak dapat fokus lebih dari sepuluh atau lima belas menit dalam memikirkan sebuah persoalan karena akalku penuh dengan ribuan persoalan tentang ribuan hal dan hal inilah yang memaksa diriku hanya untuk satu tema seperti untuk memikul sebuah paku menyebabkan wajahku tiba-tiba menjadi merah dan

¹ Sesuai dengan riwayat yang disampaikan ahulul bait as bahwa wali-wali Allah tersembunyi di muka bumi akan tetapi ketika tiba masa kemunculan imam mahdi as dan para sahabat-sahabat penolong beliau dikenal oleh seluruh masyarakat dan seluruh kemampuan-kemampuan mereka yang luar biasa tersembunyi di masa keghaiban menjadi jelas semuanya. Semuanya akan mengetahui bahwa bagaimana mereka memiliki seluruh kemampuan yang luar biasa tersebut dan bagaimana kemampuan itu mereka sembunyikan.

nafasku begitu susah dan bahkan kursi yang saya duduki bergetar.

Berbicara dengan benda-benda yang tidak memiliki bahasa

Setiap orang baru yang masuk kekamarku menyebabkan otakku kembali bekerja tentang orang tersebut dimana masa lalu dan masa depannya jelas tergambar bagiku bahkan benda-benda yang sebelumnya ia gunakan seumpama tas, majalah, kamera, dan tisu telah memperkenalkan dan menceritakan orang tersebut.

Bahkan ketika saya menyendiri di gurun pasir saya sama sekali tidak bisa beristirahat. Batu-batu dan pepohonan bercerita dan membahasakan kisahnya kepadaku. Untuk terlepas dari segenap siksaan ini saya hanya duduk di sebuah kamar yang sunyi dimana tidak sesuatu pun terdapat didalamnya. Dan sama sekali tidak keluar dari kamar tersebut, akan tetapi seorang pria berumur 34 tahun seperti diriku sama sekali tidak dapat

hidup seperti biarawan. Hanya satu jalan yang saya miliki saya harus memilih jalan ini dan dengan indera keenam yang ada padaku saya harus melanjutkan kehidupan ini, indera yang ada dalam diriku ini sama sekali tidak dapat membuatku beristirahat dan ia memaksaku menaati setiap perintah yang ia berikan, sejak saat itu sejarah kehidupan Peter dengan indera keenam ini senantiasa berhubungan.

Pertama kali di sebuah desa pada sebuah acara perayaan kenegaraan saya membuktikan indera keenamku kepada masyarakat. Seumpama saya membicarakan masa lalu mereka.

Program Tv radar

Peter menjadi orang yang sangat terkenal di Belanda, Perancis dan seluruh negara-negara Eropa lainnya. Hari ini peter memiliki kewarganegaraan Amerika dan mempunyai sebuah program televisi yang dikenal dengan nama radar. Pada program televisi ini di lakukan di sebuah kamar ia duduk dan para penonton

dengan jarak ratusan kilometer dengan perantara telepon bertanya kepadanya tanpa ia mengenal siapa yang menelponnya. Ia menjawab seluruh pertanyaan-pertanyaan mereka akan kejadian masa lampau yang telah terjadi, dan masa depan yang akan menimpa mereka. Tujuan yang sesungguhnya dari yang saya lakukan adalah untuk menolong orang-orang yang membutuhkan bantuan saya. Seumpama saya ingin menolong masyarakat dalam pekerjaan-pekerjaan yang mereka lakukan atautkah menolong orang-orang yang kehilangan anak. Peter telah menemukan ratusan anak-anak yang hilang ia telah membantu polisi didalam memberitahukan orang-orang yang bermaksud untuk mencuri, ia juga membantu polisi untuk membantu orang-orang yang terbunuh dan menemukan siapa pembunuhnya. Satu-satunya yang tidak dilakukan oleh Peter di dalam menggunakan indera keenamnya adalah untuk kebutuhan pribadi atau perjudian karena jika ia menginginkan maka ia dapat mengambil semua harta dunia dan memberikannya kepada setiap orang, ia

mengatakan : saya mengetahui dengan baik bahwa Tuhan memberikan indera keenam kepadaku untuk menolong orang-orang dan bukan untuk mengumpulkan harta.

Suatu hari polisi di Holland setelah kebakaran yang terjadi di kota Weigsnetten polisi Holland tersebut meminta kepada Peter untuk memberitahukan sebab terjadinya kebakaran karena polisi setelah melakukan penelitian selama empat bulan mereka tidak mampu menemukan penyebabnya. Peter setelah mendengarkan pertanyaan segera menjawab bahwa : saya melihat seorang wanita yang membuang sebuah kaos tangan ditempat kejadian dan wanita ini memiliki hubungan dengan obat-obatan dan narkotika. Petugas polisi sama sekali tidak menemukan sebuah kaos tangan sebelumnya ditempat kejadian tersebut, akan tetapi setelah mereka kembali memeriksa tempat tersebut mereka menemukan kaos tangan tersebut. kaos tangan tersebut dibeli disebuah toko di Paris dan untuk mencari siapa pemilik dari kaos tangan tersebut sangatlah sulit.

Akan tetapi Peter setelah melihat kaos tangan tersebut ia menemukan kriteria dari wanita yang ia katakan dan ia berkata bahwa wanita itu tidaklah memiliki suami dan seorang pecandu. Ketika polisi menangkap wanita tersebut dengan informasi yang diberikan Peter wanita itu mengakui bahwa dia sedang kecanduan dan ia menyewakan sebuah Vila untuk digunakan bagi orang-orang yang sedang kecanduan. Dengan bantuan peter polisi juga dapat menangkap sebuah kelompok mafia perdagangan narkoba. pada kejadian ini polisi internasional sangat berterima kasih kepada Peter.

Seluruh manusia memiliki indera keenam ! Prof Fuharis adalah salah seorang dosen psikolog terkenal di Amerika melakukan penelitian selama satu tahun terhadap Peter. Ia mengumumkan bahwa indera keenam dan kemampuan ramalan dari Peter nampak seperti sebuah sistem radar yang dapat menentukan dan menjelaskan segala sesuatu dari jauh dan sama sekali tiada keraguan didalamnya. Akan tetapi secara ilmiah hal ini sama sekali tidak dapat ditemukan kami

hanya mengetahui bahwa indera keenam yang ada pada peter menjadikan kelima indera yang lainnya jauh lebih peka dan ketika ia sakit atau kelelahan atau dalam keadaan marah maka indera keenam yang ia miliki akan lebih cepat melemah.

Sepanjang sejarah dikatakan bahwa hanya ada tiga orang yang memiliki kemampuan seperti ini akan tetapi Peter adalah satu-satunya yang memiliki kemampuan tersebut tidak sejak dilahirkan bahkan pada umur 32 tahun, dimana kemampuan tersebut ia dapati setelah kecelakaan. Dia sendiri mengatakan bahwa : setiap manusia sebenarnya memiliki indera keenam dan hal ini terkadang juga terjadi pada anda dimana sebuah kejadian sebelumnya telah anda ramalkan. Seumpama anda masuk ke sebuah desa dan seolah-olah anda berfikir bahwa sebelumnya anda pernah ke desa tersebut. Menurut saya indera keenam senantiasa ada didalam otak manusia seperti kelima indera lainnya dan

hal ini menjadi lebih jelas bagi saya setelah saya terjatuh peristiwa itu.¹

Kebebasan Akal.

Ketika manusia menemukan atau mendapati kekuatan-kekuatan tersembunyi yang ada didalam dirinya dan ia juga tiba pada kesempurnaan akal dimana akalnya terbebaskan dari segenap penjara diri. Kebebasan ini merupakan sebuah kebebasan yang sangat besar dimana pada masa penyempurnaannya sangat memberikan nilai yang begitu berharga bagi manusia. Dengan terlepasnya akal manusia dari segenap kekuatan setan dan rantai hawa nafsu kekuatan akal akan terbebaskan dan manusia akan dengan mudah menggunakan akal yang ada pada dirinya.

Akal setiap manusia memiliki kemampuan dan kekuatan seperti sebuah laskar tentara yang dipimpin oleh akal. Didalam riwayat-riwayat yang disampaikan oleh Ahlul bait as dimana mereka mengetahui setiap sisi-sisi dari

¹ *Haf Namehaye Khabar*, 25 urdibehest tahun 1376

keberadaan manusia hal ini telah dijelaskan dan disampaikan oleh imam Shadiq As di dalam sebuah riwayat yang begitu agung terkait dengan tentara akal.¹

Didalam sebuah riwayat tentang tujuh puluh sifat-sifat tinggi dan utama yang dikenal dengan tentara akal dimana ke tujuh puluh sifat ini berhadapan dengan tujuh puluh sifat tercela dimana hal ini disebut sebagai tentara kejahilan, dimana hal yang dimaksudkan adalah nafs atau diri manusia itu sendiri.²

Masa kegelapan keghaiban adalah masa dimana tentara nafs dan umumnya orang-orang yang ada terpenjaran oleh tentara nafs tersebut kecuali hanya sebagian kecil yang berada didalam tentara nafs. Mereka senantiasa bersama memperturutkan apa yang diinginkan oleh hawa nafsu itu sendiri akan tetapi pada masa kemunculan iman Mahdi dan dengan

¹ *Ushul Kafi*, jilid 1 hal 20.

² Yang dimaksud dengan kejahilan didalam riwayat ini adalah nafs dan bukan kebodohan atau kejahilan, karena kejahilan dalam pengertian kebodohan merupakan salah satu dari tentara kejahilan yang bermakna nafs yang telah disebutkan dalam riwayat.

sempurnanya akal yang dimiliki oleh manusia tentara-tentara akal ini juga sampai pada kesempurnaan. Dengan demikian ilmu, kekuatan, pemahaman dan iradah-iradah menjadi sempurna pada diri manusia dan tentara-tentara hawa nafsu seumpama kelemahan, kemalasan, kejahilan, dan lainnya akan kalah.

Kembali kepada fitrah yang sehat.

Jelas bahwa dengan dikalahkannya tentara nafsu dan menyempurnanya seluruh kekuatan dari tujuh puluh tentara akal tentunya manusia akan mendapatkan sebuah kehidupan yang baru dan setiap manusia akan kembali kepada fitrah mereka yang sesungguhnya. Ditemukannya fitrah yang pertama berarti bahwa dimilikinya segenap kekuatan-kekuatan dimana manusia dikarenakan oleh pengaruh ketergantungan kepada kejahilan, diturutinya hawa nafsu dan setan telah menyebabkan kekuatan-kekuatan tersebut tidak dapat digunakan dan tidak dapat difungsikan.

Jika kita menginginkan sebuah riwayat yang sangat penting tentang tentara akal dan tentara kejahilan hal ini telah diriwayatkan didalam kitab ushul kafi akan tetapi karena riwayat tersebut begitu panjang dan butuh pada penjelasan kami tidak mengutip riwayat-riwayat tersebut dan dengan bahasan ini kami cukupkan penjelasan kami :

Dengan memperhatikan dan meneliti secara cermat riwayat-riwayat yang telah disebutkan dan fokus kepada tujuh puluh tentara-tentara akal dan tujuh puluh dari tentara kejahilan (nafs) kami tiba pada sebuah kesimpulan bahwa masyarakat manusia senantiasa tenggelam dalam kisanan hawa nafsu dan terjebak dengan tentara-tentara hawa nafsu sementara tentara akal tidak memberikan manfaat melainkan sangat sedikit.

Dengan memperhatikan riwayat yang telah disebutkan orang-orang yang memiliki akal yang sempurna adalah mereka yang mengambil manfaat

secara sempurna dari tentara-tentara akal dan telah mengalahkan dan mengancurkan tentara kejahatan (hawa nafsu).

Kebangkitan imam Mahdi as adalah untuk memberikan kehidupan kepada tentara akal dan menyempurnakannya kepada masyarakat manusia. Tentunya dengan sempurnanya tentara akal tersebut tentara kejahatan akan hancur dan sama sekali tidak lagi tersisa efek darinya.

Dengan hancurnya tentara kejahatan (hawa nafsu) dan sempurnanya kekuatan-kekuatan akal akan mewujudkan sebuah perubahan yang luar biasa pada masyarakat manusia. Dan berdasarkan perubahan yang luar biasa ini seluruh sisi kehidupan manusia akan berubah dan segenap keburukan dan kejelekan dan kekotoran akan tergantikan dengan kebaikan.

Dengan sempurnanya akal manusia dan tergantikannya seluruh keburukan dengan kebaikan pada sisi-sisi kehidupan manusia akan melahirkan

sebuah perubahan yang begitu luar biasa begitu juga pada makhluk-makhluk lainnya sebagaimana hal ini telah disebutkan pada banyak riwayat bahwa semuanya akan berada di jalan menuju kesempurnaan.

Apakah sebelum kemunculan imam Mahdi manusia akan sampai pada kesempurnaan akal?

Sebagian orang berkeyakinan bahwa manusia harus mengembangkan akalnya dan menyempurnakan pikiran yang ia miliki sehingga kemunculan imam mahdi dapat terwujud dan ketika kesempurnaan yang seperti ini tidak terwujud maka kemunculan imam Mahdi pun juga tidak akan terwujud ! Apakah keyakinan seperti ini benar ?

Jawab: Meskipun akal manusia mengalami perkembangan dan penyempurnaan, maka medan dan lahan terwujudnya pemerintahan imam Mahdi juga akan terwujud akan tetapi kita harus mengetahui bahwa kemunculan imam Mahdi sama sekali tidak akan bergantung kepada kemajuan dan kesempurnaan akal

yang dimiliki manusia dan dengan memperhatikan riwayat-riwayat yang begitu banyak terkait dengan kemunculan imam Mahdi as tentunya akidah dan keyakinan seperti ini tidaklah benar.

Jika kemunculan imam Mahdi bergantung setelah berkembangnya akal manusia, maka haruslah riwayat-riwayat yang terkait dengan peperangan imam Mahdi dan sahabat-sahabatnya haruslah disingkirkan. Karena keberadaan orang-orang yang menentang dan melawan beliau hingga terciptanya peperangan dengan imam Mahdi dikarenakan oleh tiadanya perkembangan pikiran dan kesempurnaan akal yang mereka miliki. Jadi bagaimana kita dapat mengklaim bahwa seluruh manusia sebelum masa kemunculan imam Mahdi sampai pada akal yang sempurna untuk melakukan penerimaan dan peresiapan untuk menyambut akan pemerintahan beliau!

Selain hal ini terdapat riwayat-riwayat yang menjadi alasan dan argumentasi bahwa manusia

sebelum kemunculan imam Mahdi as tidaklah memiliki perkembangan pikiran dan kesempurnaan akal. Sebagaimana menurut pandangan riwayat tentang tingkatan-tingkatan akhir dari ilmu pengetahuan akan sangat bergantung pada masa kemunculan beliau tentunya kesempurnaan akal dan perkembangan pikiran manusia akan bergantung kepada kemunculan imam Mahdi as.

Kekuatan dan keagungan otak

Sekarang kami akan membahas tentang kekuatan agung yang dimiliki oleh otak manusia. Kami mengatakan bahwa manusia sampai pada saat ini belum memiliki kemampuan yang sempurna terkait dengan otak yang mereka miliki. Begitu banyak penulis mengakui kelemahan dan ketidakmampuan mereka didalam menggunakan kekuatan otak yang mereka miliki. Pada bagian ini kami akan memberikan sebuah contoh sebagai berikut : otak yang kita miliki umumnya menggunakan sedikit sekali dari kekuatan yang ia miliki

sementara otak manusia memiliki kekuatan dan kemampuan yang begitu besar yang diberikan kepada setiap orang dan sangat disayangkan jika kemampuan ini hanya kadang-kadang dimanfaatkan.¹ Mungkin ini adalah perkataan benar jika kita mengatakan : manusia dengan segenap potensi yang ada pada dirinya sepanjang umur yang ia miliki ia sama sekali tidak menggunakan kekuatan dan kemampuan akal nya lebih dari satu miliar.² Bukanlah sebuah keraguan bahwa kita belum mengetahui seberapa besar kemampuan otak kita yang kita miliki sementara jutaan galaksi tersembunyi dari keberadaan manusia tanpa kita ketahui ketika manusia melakukan aktifitas berfikir. Dengan kondisi yang seperti ini dilakukanlah cara-cara ,metode penelitian dan pengujian untuk mendapatkan informasi-informasi secara khusus terkait dengan bangunan sistem otak yang ada pada manusia begitu juga dengan dinamisasi pemikiran yang ada pada diri manusia itu sendiri, paling tidak dengan melakukan

¹ *Tavanai Khud Ra Beshenashid*, hal 14.

² *Tavanai Khud Ra Beshenashid*, hal 32.

perbandingan-perbandingan terkait dengan cara atau jalan pengontrolan dengan bantuan aktifitas-aktifitas otak manusia.¹

Bahasan ini memberikan penjelasan akan kemampuan yang dimiliki oleh pikiran manusia dan tiadanya penggunaan secara sempurna dari kekuatan yang dimiliki pada masa hidup manusia. Dihadiri dimana kekuasaan ilahi melalui kekuatan imam Mahdi meliputi manusia pada masa itu segenap kekuatan dan kemampuan yang tersembunyi pada otak manusia akan terwujudkan sehingga manusia sampai pada kesempurnaan akalanya.

Tirai dan tabir yang melingkupi otak manusia baik itu sistem perlindungan pikiran, peristiwa-peristiwa, setiap aktifitas-aktifitas berfikir, akidah dan keyakinan akan bergantung pada manusia itu sendiri. Kesemua hal ini berada pada sel-sel yang sangat halus dari otak manusia

¹ *Tavanai Khud Ra Beshenashid*, hal 18.

dimana jumlah mereka berkisar antara 10-13 miliar sel-sel syaraf.

Setiap dari sel-sel tersebut memiliki kemiripan dengan urat-urat syaraf pada daun-daun pohon dan berfungsi untuk memindahkan berita-berita secara elektrik. Pikiran dan ingatan manusia adalah sebuah kejadian yang sangat menarik yang senantiasa memiliki hubungan antara satu dan lainnya. Secara ilmiah telah dibuktikan bahwa orang yang paling jenius sekalipun hanyalah menggunakan sebagian kecil dari kemampuan simpanan memori yang ia miliki.¹

Otak manusia terbentuk dari 14 belas miliar sel-sel urat syaraf. Jika kita beranggapan bahwa setiap dari sel tersebut memiliki 500 hubungan dengan sel-sel lainnya dan ia dapat ditempatkan pada setiap keadaan dan kondisi diantara sel-sel tersebut maka jumlah secara potensi keadaan dan derajat kebebasan sel-sel otak tersebut akanlah sangat jauh dari apa yang dibayangkan

¹ *Naskheye Athar*, hal 134.

oleh manusia. Dapat dikatakan bahwa setiap manusia baik mereka yang jenius maupun mereka yang biasa-biasa saja tidaklah menggunakan kemampuan otak yang mereka miliki lebih dari satu miliar selama hidup mereka. Jika hanya dengan satu miliar syaraf otak yang digunakan kemampuan dan kapasitas secara keseluruhan dari otak manusia baik itu untuk otak orang jenius maupun orang biasa akan terlihat perbedaan yang begitu jauh dari sisi kualitas dan bukan dari sisi kuantitas.¹

Sekarang anda telah mengetahui bahwa seluruh manusia hanya menggunakan sedikit saja dari kemampuan otak yang ia miliki untuk itu perhatikanlah laporan dibawah ini :

Hari ini otak sebuah komputer yang pada kenyataannya merupakan pusat tenaga dari sebuah komputer dengan satu juta informasi ia dapat bekerja. Didalam bahasa komputer disebut dengan *byte* akal manusia memiliki

¹ *Tavanai Khud Ra Beshenashid*, hal 347

kesamaan dan kemiripan kerja dengan komputer tersebut. Terdapat sebuah pengelompokan-pengelompokan memori dan sistem urat syaraf informasi yang mengumpulkan dan menyiapkan data informasi. Anak yang masih dalam ayunan juga melakukan aktifitas seperti ini meskipun ia sendiri tidak mengetahuinya. Diseluruh kehidupan yang kita miliki kita telah mengumpulkan begitu banyak informasi hingga disuatu hari ketika kita membutuhkan informasi tersebut kita dapat menggunakannya. Hanya saja jarang sekali terjadi bahwa otak kita menerima informasi-informasi yang kita perlukan dari pengetahuan-pengetahuan yang tidak meyakinkan.

Otak sebuah sistem komputer dengan jenis yang berbeda melakukan fungsi dan tugasnya sementara otak manusia melakukan aktifitasnya lebih dari lima belas miliar sistem kunci. Sebuah komputer yang sangat modern dengan kapasitas yang sangat besar hanya mampu bekerja dengan sepuluh juta kunci. Terdapat unsur-unsur yang lebih banyak yang dapat

menghubungkan antara kunci-kunci yang mengumpulkan informasi tersebut. Jadi bagaimana mungkin dapat kita dapat begitu percaya kepada sebuah komputer dibandingkan dengan otak manusia itu sendiri ? Karena sepersepuluh dari otak manusia senantiasa kosong sementara sebuah komputer menggunakan seluruh sistem yang ada didalamnya untuk mendapatkan sebuah sistem informasi.¹

Mungkin anda tidak dapat mempercayai bahwa otak manusia memiliki lima belas miliar kunci dan mungkin juga anda tidak dapat mempercayai bahwa otak manusia dari apa yang mereka saksikan, kejadian-kejadian dan peristiwa yang telah dilalui manusia sejak awal kehidupannya hingga akhir hayatnya semuanya terkumpul didalam sistem ingatan atau memori manusia. Otak setiap manusia terhadap apa yang telah dikatakan atau apa yang ia pernah dengar, ataukah pekerjaan yang pernah ia lihat, atau ia lakukan sendiri semuanya tersimpan dengan baik didalam otak

¹ *Basgashteh Be Setaregan*, hal 76.

tersebut.¹ Setiap manusia di akhir hayatnya apa yang ia telah lakukan dahulunya seperti sebuah rekaman yang sangat cepat menjelma di dalam dirinya. Ini adalah sebuah hakikat atau kenyataan yang telah disampaikan oleh Ahlul bait as dan merupakan saksi penciptaan yang diajarkan kepada kita. Dan dengan alasan ini pula kita sama sekali tidak memiliki keraguan akan kekuatan yang tidak dikenal dari kekuatan yang dimiliki oleh otak manusia dan mekarnya kemampuan ini sama sekali tidak memiliki hubungan dengan masa kemunculan imam Mahdi as dan tentunya apa yang beliau sampaikan akan kita terima tanpa kekurangan sedikitpun.

Memori yang luar biasa adalah sebuah bukti akan kekuatan agung yang dimiliki oleh otak manusia.

¹ Ketika Willam James Paen fchild salah seorang peneliti terkenal akan otak manusia, ia menggerakkan *cerebellum* manusia cara gerakan elektrik, orang sakit yang ia uji coba dapat mengingat segenap kejadian-kejadian yang ia lalui secara partikulir dengan baik (*Tawanai Khud Ra Beshenashid*, hal 121).

Dikarenakan mempelajari masalah-masalah akidah yang bersumber dari mata air wahyu kita sama sekali tidak membutuhkan alasan dan argumentasi dari selain mereka. Akan tetapi supaya apa yang mereka sampaikan dapat dibuktikan bagi semua bahkan untuk sebagian orang-orang yang mencari atau menerima hakikat yang sesungguhnya hanya dengan indera-indera materi yang mereka miliki. Oleh karena itu dengan memperhatikan orang-orang seperti ini dimana mereka memiliki kekuatan memori yang luar biasa menyebabkan kita tertarik untuk mengetahui otak manusia dengan kekuatan tersembunyi yang berada didalamnya.¹:

¹ Beberapa tahun yang lalu Yohan Van New Men salah seorang matematikawan dan cybernetik dizaman kita mengemukakan sebuah persoalan kepada masyarakat yang begitu menakjubkan ia mengatakan bahwa otak manusia secara praktis dapat menyimpan informasi sebanyak 10^{20} nilai ini kalau kita hendak menerjemahkan ke dalam bahasa yang sederhana akan berarti bahwa setiap dari kita dapat menyimpan sebuah informasi dari jutaan jilid buku tentunta hal ini akan jauh lebih besar dari perpustakaan terbesar yang

Seseorang bernama Ugain menghafal sebanyak 2500 buku dari buku yang pernah ia baca selama hidupnya. Dan yang lebih mengejutkan lagi adalah bahwa dia mampu menghafal kitab-kitab tersebut tanpa sama sekali antara dalam penghafalannya.¹

Beberapa tahun terakhir ini media berita Iran memberitakan tentang seseorang yang memiliki ingatan yang luar biasa orang itu bernama “Yektadur Husain Qadri” ia dapat menjawab pertanyaan-pertanyaan yang berhubungan dengan sejarah dan kejadian-kejadian sejarah berikut para pelaku sejarah tersebut berikut dengan tanggal kejadiannya. Ingatan Husain Qadri sangatlah istimewa di mana dia mengetahui begitu banyak orang-orang besar pelaku sejarah berikut tanggal lahir dan wafat mereka. Yang luar biasa adalah bahwa dia menulis sebuah model penanggalan yang

ada di dunia yaitu di Moskow(*tawanai khud ra beshenashid* hal 44).

¹ *Tawanai khud ra beshenashid*, hal 45.

terkhusus dengan model penanggalan islam (hijriah qamariah) dan penanggalan ini memiliki dua bagian :

Sebuah bagian dalam bentuk satu periode seratus tahun dan hari-hari dalam satu minggu dan sejarah daritahun 1901 hingga tahun 2000, seluruh kejadian sejarah yang terjadi dari awal tahun hingga tahun 2000 tercatat dalam penanggalan tersebut dari bulan kebulan. Bagian kedua di mulai pada tahun 1501 hingga tahun 2070 bagian ini di dasarkan kepada hitungan hari dalam seminggu, bulan-bulan, dan tahun kelahiran dan wafat orang-orang yang terkait dengan peristiwa bersejarah tersebut. Selain dari dua bahasan yang kami sebutkan di atas, pada sebuah periode tambahan di gunakan tahun pertama penanggalan masehi dan dengan menggunakan perhitungan hari dan bulan secara berkelanjutan sampai pada tahun 3000.¹ Dari sekian banyak persoalan yang khusus yang di jawab dengan cara matematis adalah persoalan yang yang di dasarkan dengan cara perhitungan tanggal ini adalah keajaiban-

¹ *Tawanai khud ra beshenashid*, hal 46.

keajaiban pikiran yang telah melalui abad-abad yang panjang dan di dalam perjalanannya ratusan hubungan yang begitu kompleks (satu minggu yang terdiri dari tujuh hari) satu hari yang tersusun dari 24 jam, dan setiap jam yang terdiri dari 60 menit dan seterusnya). Hal ini dengan perantaraan beberapa detik dapat melakukan ratusan aktifitas dan pada akhirnya mengumumkan bahwa hari pertama dari tahun 1880 adalah hari jumat.

Segenap perhitungan ini dengan memperhatikan secara sempurna tahun-tahun kabisat dan perubahan penanggalan pad atahun 1582 dan berbagai macam kerumitan yang ada dari jenis ini. Seumpama bahwa mereka dapat mengatakan dari kematian Neron salah seorang dari raja kekaisaran romawi hingga jatuhnya Qasatnathaniyah beberapa detik yang lalu?

Di suatu saat dari dua orang yang ahli menghitung cepat yang satunya bernama Ainawadi dan yang kedua bernama Dagir mereka dalam sebuah percakapan

khusus melakukan soal tanya jawab termasuk soal-soal hiburan lainnya ada yang bertanya hari ketiga belas pada bulan di tahun 284444 adalah hari apa pada hari-hari dalam satu minggu?¹

Keberadaan orang-orang yang memiliki keistimewaan seperti ini di luar negeri sana untuk membuktikan akan kekuatan luar biasa yang dimiliki oleh otak manusia dan ketidak mampuan manusia hari ini untuk sampai pada peradaban yang sangat maju di masa kegelapan keghaiban.

Sebagian dari masalah-masalah keajaiban matematis yang hanya dapat di selesaikan dalam waktu beberapa detik saja, menurut perkataan dari para matematikawan membutuhkan waktu beberapa bulan untuk melakukan penghitungan dengan cara yang biasa dan setelah itu masih membutuhkan waktu yang panjang untuk membuktikan kebenaran dari hasil yang di

¹ *Tawanai Haye Khud Ra Besyenasid*, hal 53.

sebutkan dengan cara yang biasa akan membutuhkan sebuah komputer.

Hubungan otak dengan kekuatan di atas alam.

Sesungguhnya segenap keajaiban-keajaiban matematika itu di peroleh dengan cara yang bagaimana? Apakah potensi yang seperti ini terkhusus pada tahun-tahun di masa kecil yang perkembangan pada diri seseorang ataukah pada masa mendekati remaja ataukah kesemua ini di karenakan latihan sepanjang umur yang di miliki hingga samapi pada kesempurnaanya? Usaha-usaha di lakukan dalam rangka untuk membahasakan kemampuan yang di hasilkan ingatan dan memori di mana para psikolog menamakan hal tersebut sebagai batasan memori pikiran manusia. Sama sekati tiada keraguan bahwa dalam hal yang khusus ini kita berhadapan dengan sebuah memori yang sangat kuat dan pada saat yang

bersamaan kita tidak dapat mengetahui esensi dari keberadaan tersebut.¹

Yang menarik untuk kita simak adalah begitu banyak dari keajaiban-keajaiban matematika sama sekali tidak dapat kita bayangkan bagaimana perhitungannya terjadi di dalam otak kita. Mereka mengatakan: kami hanya menghitung dan hanya ini, bagaimana perhitungan terjadi hanya Allah yang tahu. Jawaban-jawaban yang seperti ini sama sekali tidak memberikan kita keajaiban . sebagian dari penghitung matematis seperti ini adalah orang yang dapat dikatakan sebagai orang yang tidak memiliki ilmu pengetahuan,... psikolog dan matematikawan senantiasa mencintai kesenangan mereka ini sehingga dapat menumbuhkan potensi yang ada pada diri mereka sehingga potensi-potensi tersebut yang ada dalam diri mereka dapat teraktualkan.²

Sebagian orang bahkan melangkahkan kaki mereka lebih jauh dan tidak hanya terbatas dengan

¹ *Tawanai Haye Khud Ra Besyenasid*, hal 54.

² *Tawanai Haye Khud Ra Besyenasid*, hal 56.

pengetahuan rahasia dan rumusan-rumusan tersembunyi bahkan mereka berbicara tentang jalan untuk sempurnanya akal manusia.

Kesempurnaan akal menurut pandangan ilmu hari ini.

Hari ini begitu banyak dari ilmuwan dan para pemikir-pemikir barat mencoba untuk membahas kesempurnaan akal, kelaziman dan kebagaimanaannya. Mereka berkeyakinan dengan kemajuan ilmu pengetahuan yang ada hari ini bahwa di suatu hari kelak akal manusia akan dapat memikul trilyunan beban dibandingkan dengan apa yang di bawah hari ini.

Salah satu dari ilmuwan tersebut adalah Karzevil, dia mengatakan : anda dengan otak yang anda miliki hanya dapat menyambungkan hubungan sekitar 100 trilyun, ini bisa jadi sebuah angka yang besar, akan tetapi hal ini merupakan satu hal yang sama sekali tidak memiliki arti jika di bandingkan dengan kemampuan yang dimiliki oleh akal manusia.

Seseorang yang menjadi seorang ustad hanya dapat mengingat seratus ribu lembar potongan.¹ Hingga akhir dari abad ke 21 kecerdasan non biologis akan lebih kuat dari jutaan trilyunan-trilyunan dari kecerdasan manusia.²

Poin yang dapat kita perhatikan disini adalah bahwa hal ini di sebabkan oleh tiadanya pengetahuan manusia akan hakikat alam semesta dan jauhnya mereka dari Ahlul bait nabi As meskipun mereka sendiri menerima jalan kesempurnaan akal akan tetapi terkait dengan kebagaimanaan dari hal tersebut mereka sama sekali tidaklah memiliki pengetahuan.

Banyak orang berpikir bahwa otak manusia harus mencontoh kecerdasan buatan dan sebagian orang seperti Karzevil mengatakan bahwa otak manusia harus di sambungkan dengan sistem kecerdasan elektris untuk menambah kemampuan dan kualitas yang dimiliki, ia juga mengatakan , bahwa terdapat sebuah

¹ Kelik no 31. *Majallah jamejam*, hal 9.

² Kelik no 31. *Majallah jamejam*, hal 9.

komputer kecil yang naik turun di dalam darah manusia yang dapat menambah kecerdasan yang dimiliki oleh manusia itu sendiri.¹

Jauhnya orang-orang yang seperti ini dari pengetahuan akan mazhab Ahlul bait As telah menyebabkan mereka berpikir bahkan untuk hal-hal yang bersifat kecil sekalipun untuk kesempurnaan akal manusia di lihat dengan cara pandang materi dan beranggapan bahwa dengan sebuah komputer mini pikiran dan khayalan manusia dapat bertambah !

Kesempurnaan akal dan kehendak manusia.

Hingga sekarang kita telah mengetahui dan mengenal akan kemampuan yang dimiliki oleh akal manusia dimana manusia dari kekuatan yang di milikinya sampai sekarang belum menggunakan kemampuan tersebut sebagai mana mestinya. Sekarang kami akan melanjutkan bahsaan kami akan kesempurnaan akal dan kekuatan iradah:

¹ Kelik no 31. *Majallah jamejam*, hal 9.

Dari sekian banyak tanda-tanda dari hasil kesempurnaan akal manusia adalah dengan kuatnya iradah dan kehendak yang ada pada mereka, sebagaimana dalam hadis yang telah kami kutip sebelumnya tentang hadis tentara akal, maka iradah merupakan bagian dari tentara akal itu sendiri di mana dengan sempurnanya akal manusia iradah yang ada padanya juga menjadi kuat dan semakin kuat. Dengan aktifnya kehendak yang ada pada manusia akan menciptakan sebuah perubahan mendasar dan memberikan kehidupan bagi manusia itu sendiri. Ketika iradah dan kehendak yang ada pada manusia sempurna maka ia dapat melakukan perbuatan-perbuatan yang luar biasa, karena ketika iradah manusia ini sampai pada batas akhirnya maka ia akan menjadi pewujud, pemindah, pemberi kecerdasan bagi manusia itu sendiri, artinya manusia dapat mewujudkan keadaan atau kondisi kepada sesuatu yang lain atautkah ia memperbanyak atau menghilangkannya atautkah ia mengeluarkan sesuatu dari tempatnya atau

membawanya ketempat yang lain ataukah ia dengan sesuatu yang ia tidak ketahui menjadi mengetahui hal tersebut.

Sebagaimana yang kami katakan bahwa iradah dan kehendak merupakan salah satu dari tentara akal dan dengan sempurnanya akal manusia iradah dan kehendak itu juga akan menyempurna dan aktif. Dengan demikian pada masa kemunculan imam Mahdi As di karenakan oleh menyempurnanya akal yang dimiliki oleh manusia iradah dan kehendak yang mereka miliki juga sampai pada kemampuan maksimal mereka.

Jadi pada masa dimana akal manusia lepas dari segenap keterikatan setan dan hawa nafsu maka tentara-tentara akal akan juga akan terlepas dari segenap kelemahan sehingga kekuatan mereka yang tersembunyi muncul dan teraktifkan. Di masa kegelapan keghaiban begitu banyak dari manusia tidak samapai pada apa yang mereka inginkan dan apa yang mereka cita-citakan hingga mereka meninggalkan dunia ini,

seolah-olahbagi mereka keinginan adalah ketidakmampuan itu sendiri. Akantetapi pad amasa kemunculan Imam Mahdi As keinginan masyarakat pada masa itu adalah kemampuan itu sendiri, seperti jika mereka menginginkan sesuatu dari suatu yang ia tidak ketahui tirai dan tabir penghalang tersingkap bagi mereka dan dengan iradah yang mereka miliki mereka mengetahui apa yang mereka inginkan tersebut.

Ini adalah sebuah kenyataan yang telah di sampaikan dan di ajarkan oleh Ahlul bait Rasulullah Saw dan kita senantiasa siap menerima apa yang di sampaikan oleh mereka hingga masa kemunculan dari Imam Mahdi As Insyallah dimana kita menyaksikan itu sendiri dengan mata kepala kita. Dengan demikian pada masa sempurnanya akal manusia yang pertama adalah iradah dan kehendak manusia yangbekerja kemudian mengikut terwujudnya apa yang di inginkan tersebut. Di bawah ini kami mengutip sebuah riwayat yang disampaikan oleh Imam Husain As terkait dengan bahasan yang kami sampaikan di atas , beliau bersabda :

“ Sesungguhnya Allah akan memberikan karamah bagi syiah-syiah kami di mana tidak ada satupun yang ada di bumi tersembunyi bagi mereka, hingga seorang pria dari mereka ingin mengetahui keadaan dari penghuni rumah, kemudian ia mengetahui keadaannya dengan ilmu dari apa yang dilakukan (keluarganya)”¹.

Jika kita mendapati masa kemunculan Imam Mahdi As kita akan melihat segenap kenyataan dan realitas ini dan pada masa tersebut. Dan pada masa kegelapan ini dari apa yang di ajarkan oleh Ahlul bait As kita menerima dengan tiadanya keraguan dan kebimbangan sama sekali karena kitya mengetahui dengan baik bahwa masa sekarang, yang lalu dan yang yang akan datang sama sekali tidaklah berbeda bagi imam Mahdi As karena ia mengetahui segenap peristiwa yang terjadi dan ini adalah janji yang telah kita ikat denga mereka *di alam dzar* sana dan kita masih setia dari saat itu hingga nanti.

¹ *Biharul Anwar*, jilid 53, hal 63.

Dari sekian banyak peristiwa yang telah berlalu kita harus mengetahui bahwa pada masa kegelapan keghaiban terdapat orang-orang istimewa di mana iradah dan kehendak mereka untuk mengetahui sesuatu senantiasa di ikuti oleh pengetahuan itu sendiri. orang-orang yang seperti ini adalah mereka yang pada masa keghaiban kegelapan mereka tiba pada cahaya yang terang berderang.

Pada bahasan kali ini kami telah memberikan comtohg-contoh yang menarik dari kisah Syeikh Bahrul ulum, dimana jika kita menerima peristiwa dan kejadian yang seperti ini maka peristiwa masa kemunculan yang bagi sebagian orang di anggap sebagai satu hal yang berat maka pikiran mereka akan tersiapkan untuk menerima hal tersebut.

استخراج خودم فهرس

Menyempurnanya Akal Manusia

Kesemestian perubahan dalam diri manusia.

Imam Mahdi dan menyempurnanya akal manusia

Dunia yang dipenuhi dengan keragaman dan persatuan

Berhubungan dengan alam ghaib

Madzhar kemutlakan keghaiban

Kejadian-kejadian penting dari Almarhum Ayatullah
Sayyid Bahrul Ulum

Tanda-tanda

Orang biasa yang memiliki otak yang luar biasa

Bagaimana ia mendapatkan kekuatan tersebut ?

Berbahasa dengan bahasa yang lain

Kebebasan Akal.

Kembali kepada fitrah yang sehat.

Kekuatan dan keagungan otak

Kesempurnaan akal dan kehendak manusia.